



Bakatku Adalah... Karate!

Zafina Humaira Haruko



Tara Salvia
Centre of Excellence



Halo namaku Zafina, aku berumur 10 tahun. Hobiku karate! Awalnya aku ikut karate adalah pada saat pertengahan pandemic virus corona. Saat itu aku merasa bosan. Lalu ayahku

mendaftarkanku karate. Mulanya aku hanya mencoba ikut saja. Tempat latihan karatenya ada di *club house* komplekku. Biasanya dalam seminggu aku latihan karatenya 2 kali.

Saat pertama kali masuk karate aku malu karena aku terkadang takut bermain fisik, karena aku takut terpukul atau dipukul oleh teman latihanku.



Beberapa hari setelah berlatih karate aku merasa kesepian, karena tidak ada anak perempuan selain aku di tempat les karate. keesokan harinya aku ingin menyerah, lalu aku membicarakannya dengan ibu.

Ibuku berkata " Dulu ia juga ingin menyerah saat taekwondo karena dia adalah satu-satunya perempuan di tempat Latihan taekwondo itu, tetapi ibuku menginspirasi teman-teman perempuannya". Akhirnya ibuku mempunyai banyak teman perempuan. Selain ibu menginspirasi temannya, ibuku juga telah menginspirasiiku. Aku menceritakan tentang les karateku kepada teman-temanku.

Beberapa bulan pun berlalu, teman-teman dekatku di komplek seperti Icha, Amara, dan lain-lain semakin banyak yang mendaftar karate.

Lama kelamaan aku merasa nyaman setiap latihan karate, karena aku punya banyak teman perempuan. Teman-temanku sekarang semakin banyak.

Sekarang, aku sudah mengikuti beberapa perlombaan dan aku mendapatkan 4 medali yaitu 3 medali perak dan 1 medali emas. medali-medali tersebut aku dapatkan pada lomba antar walikota, daerah, dan provinsi. Awalnya saat pertama kali lomba aku kurang percaya diri tetapi setelah lomba aku malah menjadi lebih semangat untuk mengikuti lomba-lomba lainnya.



Aku juga diterima untuk mengikuti O2SN (Olimpiade Olahraga Siswa Nasional) dari sekolah. Selain itu aku juga akan mengikuti beberapa lomba lainnya juga.

Aku sekarang menjadikan ini sebagai bakatku atau keunikanku. Nayya teman sekolahku bahkan pernah mengatakan

“Zaf, kamu jago karate bakatmu bagus sekali ...!”.

Aku senang sekali mendengarnya.

Lama-kelamaan karate menjadi hobiku. Aku senang bisa beladiri seperti karate. Aku harap aku bisa menang pada lomba-lomba berikutnya



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-5 SD Tara Salvia.
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi.
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan.
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.